



Drei Pässe, drei Kantone und 3100 Höhenmeter



Drei-Pässe-Fahrt - © Schweiz Tourismus, Region Luzern-Vierwaldstättersee



Tourdaten:

 schwer Schwierigkeit	 95,5 km Distanz	 7 h 17 min Dauer	 3041 m Höhenmeter (aufsteigend)
 3041 m Höhenmeter (absteigend)	 2479 m Höchster Punkt	 1133 m Niedrigster Punkt	



Bewertungen:

- ★★★★★ Panorama
- ★★★★★ Kondition

Empfohlene Jahreszeiten:

JAN	FEB	MRZ	APR	MAI	JUN
JUL	AUG	SEP	OKT	NOV	DEZ

Adresse:

6493 Hospental

Autor:

Luzern Tourismus AG

Rund um Andermatt finden Sie acht sagenhafte Alpenpässe, die zu Passfahrten einladen. Die Region des Gotthardgebiets lockt mit einer faszinierenden alpinen Szenerie, Schweizer Geschichte, baulichen Meisterleistungen und vielen Kurven.

Organisation:

Region Luzern-Vierwaldstättersee
<https://www.luzern.com/>

Steigen Sie auf Ihr Rennrad und nehmen Sie die Herausforderung der 106 Kilometer über den Furka-, Nufenen- und Gotthardpass an. Bruno Risi, der ehemalige Welt- und Europameister im Bahnradfahren, Olympiasilbermedaillengewinner und Seriensieger bei Sechstagerennen, nimmt Sie mit auf seine Tour. Erleben Sie eine Fahrt, die es in Sachen Ausdauer und Erlebnissen in sich hat.



QR-Code scannen und diese Seite offline speichern, mit Freunden teilen und mehr.

<https://s.et4.de/10Rcf>

Passüberquerungen haben eine alte Tradition

More information: www.luzern.com | shop.luzern.com

Das Gotthardmassiv gehört zu einer der geschichtsträchtigen Gegenden der Schweiz und verband schon früh Nord- mit Südeuropa. Die Alpenüberquerung über den Gotthardpass war eine der wichtigsten Handelsrouten und bis Anfang des 19. Jahrhunderts über einen einfachen Säumerweg begehbar. Um 1830 entstand die legendäre Tremola, eine bauliche Meisterleistung, die noch heute beeindruckt.

Merkmale:

Informationen

Kulturell interessant, Einkehrmöglichkeit, Rundweg

Startpunkt:

Hospenthal

Zielpunkt:

Hospenthal

Wegbeschreibung:

Hospenthal - Realp - Furka - Gletsch - Ulrichen - Nufenen - Airolo - Gotthard
- Hospenthal

